

25.10.2010 - Kultur&Visionen

«Wir sind Kirche»

In Essen ging am Sonntag die dreitägige Bundesversammlung der katholischen Reformbewegung «Wir sind Kirche» zu Ende. Diskutiert wurden vor allem die Sparmaßnahmen im Ruhrbistum. Das Zusammenlegen von Pfarreien, die Schließung von Einrichtungen und massiver Personalabbau – viele Versammlungsteilnehmer gehen davon aus, dass dies nun auch in anderen Bistümern droht. Dem sollen positive Reformentwürfe entgegengesetzt werden. So ist es im Bistum Aachen beispielsweise möglich, dass eine Gemeinde durch Laien geleitet wird – Kirchenschließungen konnten so verhindert werden. Auch Beerdigungen können von geschulten Laien durchgeführt werden, da das Begräbnis kein Sakrament ist. In manchen Bistümern läuft dies bereits und entlastet die Pfarrer. (Ans)

http://www.kuvi.de/news/19599_wir-sind-kirche.html

Zuletzt geändert am 25.10.2010